

VDWF-Gemeinschaftsstand auf der Fakuma 2024

Artikel vom **24. September 2024**

Aus- und Weiterbildung, Veranstaltungen

Auch in diesem Jahr ist der [VDWF](#) wieder mit einem Gemeinschaftsstand auf der [Fakuma](#) vertreten. Auf dem Stand in Halle B2 präsentieren sich über 60 Unternehmen.



Gemeinschaftsstand auf der Fakuma 2023 (Bild: VDWF).

Die Fakuma bietet für Unternehmen, die im weiten Bereich der industriellen Kunststoffverarbeitung tätig sind, einen praxisnahen und internationalen Branchentreff. Auch der VDWF ist wieder mit einem um 120 m² gewachsenen Gemeinschaftsstand vertreten, auf dem sich 63 Unternehmen präsentieren.

Bereichernde Diskussionen und Angebote für den Nachwuchs

Unter den Ausstellern finden sich nicht nur Betriebe aus dem Bereich Werkzeug- und Formenbau, sondern auch Zulieferer, Konstruktionsbüros, Software-Anbieter und Dienstleister für Messtechnik, Oberflächenbearbeitung und Erodieretechnik sowie ergänzend Forschungsinstitutionen und Bildungsträger. »Alle sehen der Messe erwartungsvoll entgegen und freuen sich darauf, interessierten Besuchern ihre Innovationen und ihr Know-how zu präsentieren«, betont VDWF-Geschäftsführer Ralf Dürrwächter. Ebenso ist man sich im Organisationsteam des Verbands sicher, dass die Messe viele bereichernde Diskussionen ermöglichen wird – auch nach dem offiziellen Messeschluss, wenn der VDWF-Stand zum informellen Branchentreff wird.

Azubi-Rundgänge

In diesem Jahr lädt der Verband am **15. und 16. Oktober** wieder zu Azubi-Rundgängen über die Messe ein. Die Führungen finden jeweils zwischen 11 und 13 Uhr statt und wenden sich an interessierte Auszubildende sowie an Lehrkräfte, die gern über den Tellerrand schauen möchten. Start- und Endpunkt ist jeweils der VDWF-Gemeinschaftsstand, wo alle Teilnehmenden auch in den Genuss einer Verköstigung kommen – inklusive der neuen »VDWF-Pizza-Suppe«, die bereits auf der MedtecLive in Stuttgart ihre Premiere feierte. Seine Leistungsfähigkeit wird das Catering-Team des Verbands aber auch am Abend des **16. Oktober** unter Beweis stellen, wenn der VDWF wieder zu seinem traditionellen Standfest einlädt. »Bei Livemusik, gutem Essen und kühlen Getränken lässt es sich wesentlich einfacher netzwerken«, freut sich Dürrwächter auf das Event. Die [Fakuma](#) findet vom **15. bis 19. Oktober 2024** in Friedrichshafen statt.

Hersteller aus dieser Kategorie
